

# すくらんほう

### 2024.9 住吉東保育園



日中は相変わらず酷暑が続いていますが、日が落ちるのが少し~早くなってきたように感じます。 しかしまだ秋はもうしばらく失のようですね。これからも暑さとうまく付き合い 楽しみながら元気に 乗りきっていきたいですね。

失日、たくさんのピーマンの苗を保護者様よりいただきました。

生長の様子を見たり、年長組の子どもたちには水やりのお手伝いをしてもらいながら、収穫を楽しみ に育てていきたいと思いますの

自分たちでお世話をしたりする中で いつも調理された状態でしか見ない野菜がどういう過程で育っ ていくのか知ったうえで、お店で買う野菜も一生懸命野菜を育てた「人」がいるのだと気づいたりし てほしいと思います。ピーマンは、苦手な子どもが多い野菜ですよね。自分たちで育てることで、苦 手支服のきっかけになることを願っています。

運動会の練習が始まりましたの無理のないよう~参加が楽しみになるよう少しずの練習していきた いと思います。これから夏の疲れが出たり、朝晚の気温の差により体調を崩しやすくなります。十分 な休息と栄養を取るなど健康状態には十分気をつけていきましょう。

A	火	٦k	木	金
2	3 以上児	4	5	6
	リハーサル		スイミング	
9	10 敬老会	11	12	13
	(すみよし) 10:00~		英語であそぼう	祖父母交流会
16	17	18	19	20
		誕生会	スイミング	スポーツ教室
23	24	25 全体	26	27
		リハーサル	英語であそぼう	スポーツ教室
30		<b>₽</b>		

失日、ある親子が「虹 がでてましたぁ!」と 教えてくれました。 住吉東保育園にきてか ら虹をよく見かけるよ うになった気がします。 雨上がり空を見上げて







斉藤さんからピーマンの苗をい ただいて、隣のすみよしの一角 に植えましたの台風にも負けず 実りますように…0

\*斉藤さんありがとうございました。

#### 10月の行事

\*5日(土)尹イキャンプ(1くみ)…保育園で

\*12日(土)ひがしっこ運動会…今年は全体で の運動会を計画しております。

# 午後からを予定しております。



9月1日は「防災の日」



失日の地震でご家庭でも反省点などあったのではな いでしょうか…o 避難経路や避難の確認・非常持ち 出し袋や非常食のチェックも行っておくといいです ねの ご家庭でも確認しあいましょう。

9月は敬老の日もありますね。おいいちゃんおばあちゃんに 会いに行ったり、電話をしたりすると喜ばれるのではない でしょうか♪

## 東の小窓

8月8日宮崎で大きな地震が起こりました。あの時間 みなさんいろいろな場所にいらっしゃってお子さんの ことを大変心配されたことと思います。

大きな揺れでしたが、保育園の子どもたちは訓練の成 果を発揮し、大きな混乱もなく隣のすみよしに避難す ることができました。

おかげさまで保育園は被害もなく怪我人も出ませんで したので本当に良かったです。今回の反省を生かして また次につなげられるようにしたいと思っています…。 地震などの災害が起こった時、保育園に電話をされる 方もいらっしゃると思います**。**しかし、職員は子ども たちの命を守る為に必死に動いていますので電話に出 れないことがほとんどです。昨年のシェイクアウト訓 練で行いましたが、迎えの連絡「何時に誰が」をコド モンでいただくと保護者の皆さまの安否確認もできま すし、子どもも職員も安心してお迎えを待つことがで きます。連絡をどうぞよろしくお願いいたします。

